



JUSTICIA PARA ALEJANDRO GALLEGOS LEÓN

La Alianza de Medios MX (AMMX) expresa su más profunda consternación y condena por el asesinato del periodista y catedrático Alejandro Gallegos León, cuyo cuerpo fue localizado el 25 de enero de 2025 en el municipio de Cárdenas, Tabasco.

Alejandro Gallegos León fue fundador del portal de noticias La Voz del Pueblo y catedrático en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco (UJAT). Su desaparición y posterior asesinato representan un ataque directo no solo a su persona, sino también a los valores fundamentales de una sociedad democrática.

La Alianza de Medios MX hace un llamado a las autoridades a realizar una investigación pronta, exhaustiva y efectiva que considere su labor periodística como una línea de investigación. Es imprescindible que se identifique, procese y sancione a los responsables materiales e intelectuales de este crimen.

Nos solidarizamos profundamente con la familia, colegas y seres queridos de Alejandro Gallegos León en este difícil momento, así como con toda la comunidad periodística

